

# EL CABALLITO

## Los tapados morenistas para la alcaldía Cuauhtémoc

:::: Le hemos platicado cómo se van moviendo los interesados en pelear por las alcaldías en 2024 y ahora es el turno de Cuauhtémoc. Nos dicen que quien de plano levantó la mano es el diputado local morenista **Temístocles Villanueva**, cercano al líder de los senadores, **Ricardo Monreal**, toda vez que lanzó una fotografía con la leyenda "Es tiempo de recuperar lo perdido y defender lo ganado en la CDMX". Eso sí, no es el único, porque también anda merodeando la demarcación el senador **Gabriel García**, quien nos dicen, intentó colarse en la alcaldía Iztapalapa y no lo logró. También está el titular de la Autoridad del Centro Histórico, **Manuel Oropeza**. Seguramente habrá más nombres que se vayan sumando, pero empieza el jaloneo a casi un año de la elección.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Temístocles Villanueva**

Es tiempo de recuperar lo perdido y defender lo ganado en la CDMX". Eso sí, no es el único, porque también anda merodeando la demarcación el senador **Gabriel García**, quien nos dicen, intentó colarse en la alcaldía Iztapalapa y no lo logró. También está el titular de la Autoridad del Centro Histórico, **Manuel Oropeza**. Seguramente habrá más nombres que se vayan sumando, pero empieza el jaloneo a casi un año de la elección.

## Distribuyen por la Ciudad copias piratas de una entrevista con Ariadna Montiel

:::: En varias alcaldías de la Ciudad de México circulan impresiones piratas de una entrevista realizada por EL UNIVERSAL a la secretaria de Bienestar del gobierno federal, **Ariadna Montiel**. Impresa en un formato de baja calidad, la entrevista realizada por este diario a doña Ariadna es distribuida de mano en mano en calles de las alcaldías Iztapalapa, Benito Juárez, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo. Se trata de una versión no autorizada por este diario y mucho menos producida por esta empresa periodística. Para nadie es un secreto que la secretaria Ariadna Montiel es considerada una de las aspirantes de Morena a la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Cercanos al equipo de la funcionaria se han deslindado de la distribución de este material, en el que utilizan de manera indebida el cabezal de nuestra casa editorial. Así, sólo queda pensar que quien está detrás de



ESPECIAL

**Impresión pirata**

Se trata de una versión no autorizada por este diario y mucho menos producida por esta empresa periodística. Para nadie es un secreto que la secretaria Ariadna Montiel es considerada una de las aspirantes de Morena a la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Cercanos al equipo de la funcionaria se han deslindado de la distribución de este material, en el que utilizan de manera indebida el cabezal de nuestra casa editorial. Así, sólo queda pensar que quien está detrás de

México. Cercanos al equipo de la funcionaria se han deslindado de la distribución de este material, en el que utilizan de manera indebida el cabezal de nuestra casa editorial. Así, sólo queda pensar que quien está detrás de

estas publicaciones irregulares son entusiastas irresponsables, o de plano, algún adversario dentro de Morena o en la oposición cuya intención sería perjudicar.

## La apuesta del PAN en el Edomex

:::: Nos cuentan que no sólo las *corcholatas* y los gobernadores de Morena se volcaron al Estado de México para buscar rescatar una elección que empieza a complicarse, sino también las cartas fuertes panistas hacen campaña en tierras mexiquenses ante lo que consideran, nos aseguran, una cada vez más posible victoria de la candidata del PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, **Alejandra del Moral**. Desde hace días se ven muy activos en favor de doña Alejandra a personajes como **Santiago Creel**, **Lilly Téllez**, **Xóchitl Gálvez** y hasta el líder del partido, **Marko Cortés**, quienes por cierto tienen muy claro que un triunfo en el Edomex es fundamental para ser competitivos en la presidencial de 2024.

